

VERACRUZ

Van con voto por voto en al menos 11 municipios

En algunas demarcaciones la diferencia es de ocho o 10 sufragios

ÉDGAR ÁVILA Corresponsal

Xalapa.— En 42 municipios de Veracruz los resultados electorales están muy cerrados, con diferencias de entre 1% y 4%, por lo que el triunfo de los candidatos está en vilo.

De acuerdo con una revisión del conteo de actas en el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), las diferencias entre el primer lugar y el segundo van desde los ocho y 10 votos hasta los 25, 42, 72 y más de 100 sufragios.

En 11 municipios la diferencia entre el primer y segundo lugar es de 1% o menos, por lo que la ley electoral establece que debe haber un recuento total de votos.

En la revisión se encontró, además, que en otros 31 municipios la discrepancia entre el primer y segundo lugar es de entre 1.1% y 4%, por lo que los Consejos Municipales habrán de determinar si hay recuento en esas demarcaciones.

En 11 alcaldías hay final de foto

Son 11 los municipios donde la diferencia es de 1% o menos y de acuerdo con la ley electoral local, se tendrían que abrir todos los paquetes y contar voto por voto.

En este supuesto se encuentra el municipio de Cuahuitlán, donde el

COMICIOS CERRADOS

Estos son los 31 municipios que, según el PREP, tienen resultados con diferencias de entre 1.1% y 4% para el primer y segundo lugar:

- Tlatetela
- Chicontepec
- Citlaltépetl
- Ilamatlán
- Hidalgotitlán
- Boca del Río
- Puente Nacional
- Tlacolulan
- Camerino Z. Mendoza
- Chinampa
- Saltabarranca
- Chonta
- Medellín de Bravo
- Tres Valles
- Ayahualulco
- Omealca
- Yanga
- Mecayapan
- Tepetlán
- Amatián
- Acatlán
- Tlalchichico
- Villa Aldama
- Texcatepec
- Texistepec
- Rafael Delgado
- Chumatlán
- Tecolutia
- La Antigua
- Chalma
- Jáltipan

Fuente: PREP del OPLE Veracruz.

candidato del PRI registró—según el recuento preliminar de actas— mil 736 sufragios, mientras que el abanderado del PVEM recibió mil 728 votos; la diferencia es de ocho votos.

En Naranjos Amatlán, el candidato de la alianza PVEM-Morena registró 2 mil 595 votos a su favor y en

segunda posición el abanderado del PT obtuvo 2 mil 585, una diferencia de 10 sufragios.

En el municipio de El Higo, el PT obtuvo 3 mil 168 votos y la alianza PVEM-Morena alcanzó 3 mil 144, una diferencia de 24; en Ignacio de la Llave la diferencia es de 25 entre

PVEM-Morena (4 mil 240 votos) y el PRI (4 mil 215).

En Texhuacan son 10 sufragios la diferencia entre MC (849) y el PRI (839); en Atzacan, MC recibió 3 mil 847 y el PT, 3 mil 805, una diferencia de sólo 42 sufragios.

Otro caso muy cerrado es el de Tlacotepec de Mejía, donde el PAN tiene 10 mil 89 votos y la alianza PVEM-Morena suma 10 mil 76, es decir 13 sufragios separan al ganador del segundo lugar; en Sotepapan, Movimiento Ciudadano (MC) acumula 3 mil 726 votos y en segundo lugar el PAN con 3 mil 615.

También entrarán al voto por voto Aculzingo, donde hay 72 sufragios de diferencia; Papantla, con 401, y Juchique de Ferrer, con 72.

Otras 31 demarcaciones registran una diferencia entre el primer y segundo lugar de entre 1.1% y 4%, por lo que los Consejos Municipales deberán determinar si hay recuentos.

Será a partir de este miércoles, cuando se lleven a cabo los cómputos municipales finales, recordó la consejera presidenta del Organismo Público Local Electoral, Marisol Alicia Delgadillo Morales. ●

EL DATO



Si la diferencia es de 1% o menos, la ley señala que se debe realizar un conteo voto por voto.